
発言順 通告者 発 言 事 項 要 旨

1 釜谷藤男 次の世代に残すまちづくりに ・文化会館の復活について

ついて ・市立病院の充実について

・市民の安心安全確保対策について

福祉施策について ・子育て支援について

・お年寄り支援について

・障がい者支援について

市職員の士気向上策について ・市長と職員の対話について

・適正な職員数の確保について

・職員用備品の整備について

2 宮﨑光子 旧清掃センター跡地利用につ ・解体工事の進捗状況について

いて ・跡地の活用方法について

利根川河川敷の利活用につい ・利根川右岸堤防建設状況について

て ・利根川河川敷の利活用について

3 野平仁人 市長の政治姿勢について ・利用者にやさしい福祉政策について

・災害時におけるトイレ対策について

マイナンバーカードの有効活 ・マイナンバーカードの交付率及びコンビニ交付内容等

用及びメリットについて 　について

・マイナンバーカード使用での保険証又は運転免許証の

　優良講習などの利活用について

4 加瀬庫藏 令和４年度決算見込みについ ・令和４年度当初予算編成の考え方に基づく決算見込み

て 　について

令和５年度当初予算編成方針 ・歳入状況について

について ・歳出状況について

・予算編成の基本的な考え方について

5 岩井文男 市長の政治姿勢について ・令和５年度予算と財源について

・ふるさと納税促進策について

・洋上風力発電事業と名洗港整備について

安全、安心で住みやすいまち ・庁舎の建設について

づくりの施策について ・公園整備について

・ごみの出し方について

マイナンバーカード促進と宣 ・普及率向上に向けた取組について

伝について

6 石上允康 銚子市の産業の現状からみた ・水産業、水産加工業について

産業振興（働く場の確保）に ・農産業について

ついて ・商業、観光業について

企業誘致による働く場の確保 ・産業インフラの現状について

について ・廃校の現状と廃校を活用した産業振興について

・普通財産、行政財産について

企業誘致促進のための組織に ・企業誘致の現状について

ついて ・企業誘致組織の設置について

7 桶谷範幸 また来たくなるまちを目指す ・観光案内板並びに観光施設の名称について

観光政策について ・観光における公共交通機関の役割について

・観光商業施設の今後の展望と支援について

自然の恵みを活かしたエネル ・洋上風力発電事業者の地域貢献策について

ギー政策について ・水力発電及び再生可能エネルギーについて

・銚子市ゼロカーボンビジョン策定について

ゆとりのある生き方を持てる ・テレワークのしやすい環境づくりについて

移住政策について ・廃校を利活用したセカンドライフについて

・サーファーが集える場の環境整備について
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8 石上友寛 ふるさと納税推進ビジョンと ・寄附額増加のための具体的取組と体制強化について

各種施策の充実について ・ビジョンで掲げる「銚子市子ども未来基金」の活用、

　子育て・教育施策の充実について

・健康で生きがいのあるまちづくり施策の推進について

9 池田健一 洋上風力発電について ・洋上風力発電事業に附帯する工事の入札について

小中学校の校則や決まりにつ ・生徒や保護者からの要望について

いて ・校則を変更することについて

・交通手段について

銚子観光大使について ・銚子観光大使任命の基準について

・銚子観光大使任命後の活動内容について

・任期について

10 鎌倉　金 ノルウェー王国との親善につ ・将来像について

いて ・発信について

基金のあり方について ・災害対策基金について

・財政調整基金について

市立病院の経営改善について ・市長、理事長の兼任について

・経営内容のオープン化について

・大口取引の明細について

11 工藤忠男 教育行政について ・学校の統合について

・学校の部活について

市民に対するサービスについ ・文化会館について

て ・ＪＲ銚子駅のみどりの窓口がなくなったことについて

12 広野恭代 女性の意見を反映させたまち ・女性会議の設置について

づくりについて ・男女共同参画について

子育て支援について ・ファミリー・サポート・センター事業について

中学校の部活動について ・部活動存続の現状と課題について

13 加瀬栄子 防災・減災について ・避難所のバリアフリーについて

・聴覚に障がいのある方への情報の伝達について

食品ロスとごみの削減につい ・食品ロス削減について

て ・家庭ごみの削減とごみの出し方について

・学校給食の食品ロスについて

14 笠原幸子 新型コロナ対策について ・今後の感染症対策について

・ワクチン接種の進捗状況と副反応対策について

・生活支援について

高齢者福祉の充実で安心な老 ・公共交通の充実について

後の生活を ・高齢者における「聞こえ」の問題解決について

・安心して利用できる介護保険制度について

どの子も健やかに成長できる ・学校給食費無償化の継続実施について

子育て支援を ・子どもの遊び場の確保について
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